

Neuigkeiten vom Kronenplatz-Märit



Frühlingsmärit am Uestuehle - d'Spiezer Gwärbschou
Samstag, 25. Mai 2024 von 10.00 - 16.00 Uhr.



Am Kronenplatzmärit gibt's vielfältige lokale und regionale Qualitätsprodukte zu entdecken.

Foto: Spiez Marketing AG

Der erste Kronenplatz-Märit dieses Jahres ist Teil des beliebten, durch den Gewerbeverband Spiez initiierten Anlasses, Uestuehle - d'Spiezer Gwärbschou. Die Marktfahrenden und das Märit-Team freuen sich, Sie am 25. Mai, zwischen 10.00 und 16.00 Uhr, im Spiezer Zentrum auf dem BEKB-Vorplatz beim Kronenplatz, begrüßen zu dürfen. Nutzen Sie die Gelegenheit, um sich mit hochwertigen lokalen und regionalen Produkten zu versorgen.

Neue Märit-Saison - überarbeitetes Konzept

Der Kronenplatz-Märit existiert seit 2005 und ist ein Projekt des 2015 aufgelösten Vereins «SpiezAktiv». Seit der Vereins-Auflösung führt die Spiez Marketing AG den Märit zusammen mit einem Team freiwilliger HelferInnen aktiv weiter. Die Organisatoren haben in Zusammenarbeit mit LOKAL&unverpacktSpiez das bisherige Märit-Konzept überarbeitet. Dies mit dem Ziel, der lokalen Bevölkerung einen noch attraktiveren und abwechslungsreicheren Märit anzubieten. Neben Qualitätsprodukten aus der Region, laden wechselnde Spezialaktivitäten zum Entdecken und Kulinarik zum Verweilen ein. Mit dem Start in die Märit-Saison 2024 werden die Neuerungen umgesetzt.

Bewährtes und Neues auf einen Blick

- Der Märit findet wie bisher 3x jährlich auf dem BEKB-Vorplatz beim Kronenplatz statt.
- Neu werden neben Food-Artikeln zusätzlich auch Non-Food Produkte verkauft.

- Bisherige und neue Marktfahrende sorgen für Angebotsvielfalt.
- Der Fokus auf Qualität und Regionalität des Angebots bleibt zentral.
- Die Verpflegungs- und Sitzmöglichkeiten vor Ort werden ausgebaut.
- Saisonal wechselnde Spezialaktivitäten sollen den Markt weiter bereichern.
- Die Marktzeiten wurden angepasst und sind neu von 10.00 - 16.00 Uhr.
- Der Sommer-, resp. Herbstmärit findet neu am Samstag nach den Schulferien statt.

Kommen Sie vorbei und machen Sie sich selbst einen Eindruck vor Ort. Wir freuen uns auf Sie. Bis bald am Frühlingsmärit!

Weitere Termine zum Vormerken

- Sommermärit am 17. August 2024
- Herbstmärit am 19. Oktober 2024

Sind Sie interessiert Ihre Produkte an unserem Märit zu verkaufen? Oder möchten Sie eine Spezialaktivität am Märit durchführen? Dann melde Sie sich gerne bei uns!

Spiez Marketing AG

Bahnhofstrasse 10d, 3700 Spiez
spiez@thunersee.ch, 033 655 90 00
www.spiez.com

Uestuehle - d'Spiezer Gwärbschou



Samstag, 25. Mai 2024, ab 10 Uhr, im Spiezer Zentrum - ganz ohne Autos.



Am 25. Mai 2024 verwandelt sich das Spiezer Dorfzentrum zwischen Lötschberg- und Kronenplatz am «Uestuehle - d'Spiezer Gwärbschou» in eine Begegnungszone.

Foto: Spiez Marketing AG

Am letzten Samstag im Mai steigt im Spiezer Zentrum ein Strassenfest vom lokalen Gewerbe für die Spiezer Bevölkerung. Pünktlich auf die neunte Austragung im Mai 2024, wird der etablierte Anlass Uestuehle weiterentwickelt und zu einer Gewerbeschau ausgebaut. Dazu wird die Oberlandstrasse zwischen Lötschberg- und Kronenplatz für den Verkehr gesperrt sein.

Gewerbeschau von Spiez für Spiez

Das Spiezer Gewerbe lädt zum Entdecken ein und präsentiert Angebote, Dienstleistungen, Branchen und Ausbildungsplätze. Flanieren Sie an der neunten Austragung vom Uestuehle entlang der Oberlandstrasse zwischen Lötschberg- und Kronenplatz, und lernen Sie zahlreiche lokale Unternehmen und Vereine auf überraschende und sympathische Art kennen. Mitwirkende aus der Gemeinde Spiez kommen ins Zentrum, warten dort mit Spezialaktivitäten auf und verwandeln den Spiezer Dorfkern in eine Begegnungszone. Ein vielfältiges Rahmenprogramm lädt zum Verweilen ein.

Eine Auswahl der Highlights

- Das Spiezer Gewerbe stellt sich vor
- Kronenplatzmärit
- Spiezer Pop-up-Bistro
- Live-Musik: Chuelee, Quint-Essence & Musikverein Spiez
- Produktneuheiten und Vorführungen
- Spezialverkäufe & Rabatte

- Attraktionen für Gross und Klein
- Wettbewerbe und Gewinnspiele
- Spiel, Spass und vieles mehr...

Regionales Einkaufen zahlt sich aus

Kurze Wege für den Wocheneinkauf, Lehrstellen für Jugendliche in der Gemeinde, Arbeitsplätze mit kurzen Arbeitswegen, Wertschöpfung vor Ort, eine Zukunft für unsere Gemeinde. Die Einkäufe lokal zu erledigen, ist nicht einfach nur praktisch, sondern auch wegweisend für die Entwicklung von Regionen. Mit dem Anlass «Uestuehle - d'Spiezer Gwärbschou» will der Gewerbeverband Spiez in Zusammenarbeit mit der Spiez Marketing AG genau das: Auf das regionale Angebot und dessen Vorzüge aufmerksam machen und die Menschen zu lokalem Einkaufen motivieren.

Überzeugen Sie sich selbst und reservieren Sie sich den Samstag, 25. Mai, um die Spiezer Gewerbevielfalt (neu) zu entdecken.

Bis bald am Uestuehle - d'Spiezer Gwärbschou 2024! Scannen und mehr erfahren:



Gewerbeverband Spiez

www.uestuehle.ch
info@uestuehle.ch